

Ressort: Sport

Einsatz von Gündogan im DFB-Pokal offenbar nicht gefährdet

Dortmund, 31.07.2013, 09:53 Uhr

GDN - Borussia Dortmunds Mittelfeldspieler Ilkay Gündogan hat im Testspiel gegen den Regionalligisten Würzburger Kickers eine Blessur am Knöchel erlitten. "Es ist aber nichts Besorgniserregendes", teilte die medizinische Abteilung des BVB noch am Dienstagabend mit.

Damit kann Dortmunds Trainer Jürgen Klopp am kommenden Samstag im Erstrundenspiel um den DFB-Pokal beim SV Wilhelmshaven wohl mit seinem Mittelfeldlenker planen. Ohnehin ist der BVB-Kader derzeit nicht komplett. Neben Torhüter Roman Weidenfeller fehlten in Würzburg auch Sven Bender (muskuläre Probleme) und Jakub Blaszczykowski (Infekt). Ebenfalls nicht einsatzfähig ist Henrikh Mkhitaryan, der an einem Teilriss des Syndesmosebandes laboriert und vermutlich erst am zweiten Bundesligaspieltag am 18. August im Heimspiel gegen Eintracht Braunschweig mitwirken kann. Lukasz Piszczek wird nach seiner Hüft-OP zwar in den kommenden Tagen sein Reha-Training forcieren können, doch eine Rückkehr ins Mannschaftstraining ist erst im Spätherbst zu erwarten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18735/einsatz-von-guendogan-im-dfb-pokal-offenbar-nicht-gefaehrdet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com